Von: Michaila info@michaila.de

Betreff: Die Kühnemann hat Neuigkeiten Nr. 9

Datum: 17. Juli 2018 um 16:23 An: michaila@michaila.de

### Die Kühnemann ist glücklich

endlich mal wieder "richtige" Neuigkeiten! Ein Film ist in Rekord-Zeit fertig geworden! Ars Musica e.V. macht eine Crowdfunding Aktion auf die ich Euch viel zu spät hinweise. Asche auf mein Haupt :-( Sie geht nur noch 10 Tage..... und eine DEMO am Wochenende von der ich mir wünschen würde, dass da 250.000 Menschen hingehen. In London haben soviele gegen den Besuch von Donald Trump protestiert. Ob das München auf die Beine stellt wage ich zu bezweifeln, aber die Hoffnung stirbt zuletzt.

Eure Michaila/Die Kühnemann

#### Film



Die letzten 12 Wochen war ich verschmolzen mit meinem Schnittplatz.

Die Dokumentation **EIN TRAUM VON SCHULE** zum Schulprojekt "Sommernachtstraum" des städt. Sophie-Scholl-Gymnasiums ist fertig geworden.

Grund für diese doch ziemlich schnelle Arbeit für einen 60 Minüter ist das Schuljahresende und der Termin einer Sondervorführung im Mathäser-Filmpalast! Ich kann Euch gar nicht sagen wie glücklich ich bin :-) :-) :-)

In diesen Wochen war ich teilweise so verzweifelt, dass ich dachte: Ich schaffe das nicht. Aber der Ansporn, dass mein Film in einem fetten Blockbuster-Kino vor 300 Leuten (alles Mitwirkende) gezeigt wird, hat mich zu dieser Höchstleistung gebracht. Der Film ist eigentlich noch nicht ganz fertig. Ich habe einen sehr wichtigen Themenblock und auch noch andere, gute Interviewsequenzen nicht hinein geschnitten, weil ich mir dafür einfach mehr Zeit nehmen möchte. Ich werde den Film wieder beim Dok.Festival einreichen – also spätestens im November ist er fertig.

## Crowdfunding

Wir machen mit Ars Musica e.V. gerade eine Crowdfunding-Aktion zur Verschönerung unserer Bühne.

Ich würde mich wahnsinnig freuen, wenn Du diese Aktion teilen könntest oder eventuell sogar ein paar Euros übrig hast und Dich daran finanziell beteiligen könntest.

<u>Hier gehts zu STARTNEXT</u>

Wir haben zwar unser 1. Fundingziel erreicht, aber eigentlich würden wir gerne das 2. Fundingziel erreichen.

Damit könnten wir auf VIEL Eigenleistung, die wir sowieso schon eingeplant haben, verzichten und das gute, alte Handwerk unterstützen.

Und ich schwöre es Dir: Du möchtest nicht wissen wie ich eine Wand verputze.

# Demonstration



Eine sehr wichtige Demonstration wie ich finde, darum teile ich die Info sehr gerne.

### HIER IST DER LINK

zu den ausführlichen Informationen.

Ein großes Bündnis läuft an gegen die Politik der Ausgrenzung, Angst und der Hetze, die von der CSU befördert wird.

Bitte alle mal hingehen :-)

Wenn Du/Sie von mir keine Neuigkeiten erhalten möchtest bitte einfach eine kurze Mail an  $\frac{info@michaila.de}{MUSIK} \frac{www.diekuehnemann.de}{MUSIK} FILM \frac{www.michaila.de}{MUSIK}$